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ich danke Ihnen erneut für Ihre vorgebrachten Anregungen und Ideen zur 

Bundesgartenschau. Zu Ihren Fragen möchte ich wie folgt Stellung nehmen: 

 

1. Wäre die unter 2. angestrebte Erkennungsmelodie für unsere BUGA 

sinnvoll? Wenn ja, können Sie meinen Realisierungsvorstellungen auch 

in leicht veränderter Form zustimmen?  

 

2. Sehen Verantwortliche für unsere BUGA in den nächsten Wochen noch 

Möglichkeiten, den in Punkt 8. vorgeschlagenen Malwettbewerb noch in 

diesem Schuljahr zu starten? 

 

Wie bereits zu Ihrer ersten Anfrage zur BUGA 2021 kann ich Ihnen auch in 

Bezug auf Ihre zweite Anfrage mitteilen, dass aufgrund des aktuellen 

Projektstandes eine verbindliche Aussage zur Berücksichtigung und 

Umsetzung von bestimmten Ideen noch nicht möglich ist. Selbstverständlich 

ist es ein zentrales Anliegen, alle Akteure der Bundesgartenschau, so auch die 

Bürgerinnen und Bürger, ausdrücklich aber die Kinder und Jugendlichen als 

zukünftige Nutzer der Bundesgartenschau in den Planungsprozess zur 

Umsetzung der Gartenschau einzubeziehen. Aktuell laufen die Vorbe-

reitungen zur Gründung der BUGA GmbH, welche sich zukünftig für die 

Umsetzung der Bundesgartenschau und somit auch für das Marketing und die 

Öffentlichkeitsarbeit verantwortlich zeigt. 

 

Ihre entsprechenden Anregungen stehen zunächst unter dem Vorbehalt der 

weiteren planerischen Konzeptentwicklung sowie der Erstellung einer 

Marketingkonzeption. Erst ein schlüssiges Marketingkonzept kann klar die 

Aufgaben und Projekte der Bundesgartenschau zusammenfassen und somit 

die Basis für den Umgang mit den Akteuren und dem Unternehmertum in der 

Stadt bilden. In dieser erforderlichen Planungsphase wird es, wie in der 

Bewerbungsphase, eine enge Zusammenarbeit aller Beteiligten und 

dementsprechend umfassende Bürgerbeteiligungen geben.  

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Roland Büttner 
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Sehr geehrter Herr Büttner, Erfurt,  
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Sie werden sicher verstehen, dass ich Ihnen gegenwärtig, aufgrund des o. g. Projektstandes, keine 

umfassende und verbindliche Antwort bezüglich Ihrer Ideen geben kann und bitte noch um 

etwas Geduld.  

 

Sehr geehrter Herr Büttner, die Stadtratssitzung beginnt um 17:00 Uhr, Sie haben während der 

Sitzung die Möglichkeit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen. Gemäß Beschluss des 

Hauptausschusses vom 3. Mai 2011 dürfen die Stadtratssitzungen aufgezeichnet und im 

Internet verbreitet werden. Wenn Sie mit einer Aufzeichnung Ihrer Nachfragen nicht 

einverstanden sind, so bitte ich Sie, mir dies mitzuteilen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 


	TM_Empfänger
	TM_Absender
	TM_Zeichen
	TM_Briefanrede
	TM_Datum

